

2024-06-16

## No basta conquistar gobiernos, se debe construir un poder ciudadano: Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-No-basta-conquistar-gobiernos-se-debe-construir-un-poder-ciudadano-Clara-Brugada-202416652>

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, dijo el sábado, al encabezar en el Monumento a la Revolución el "gran baile de la victoria", que Morena cumplió con el Plan C en los comicios del 2 de junio para que la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum, pueda lograr las grandes transformaciones legislativas que están pendientes.

Ante miles de personas que se congregaron para festejar el triunfo electoral y bailar salsa y cumbia con grupos contratados por Morena, Brugada señaló que uno de sus proyectos es construir un cuarto nivel de gobierno en la capital del país, en el cual será el pueblo el que tome decisiones a través de consultas populares y asambleas directas.

Sostuvo que en los gobiernos de la 4T "necesitamos construir un gran poder ciudadano que ayude a que sus gobiernos caminen por el rumbo de los compromisos".

Será "el poder del pueblo", aseguró Brugada, a quien en la conferencia mañanera del viernes 14 el presidente Andrés Manuel López Obrador llenó de elogios. Dijo que es una líder honesta, que no es rica, y que es una mujer con convicciones y principios.

"Celebro que ella vaya a ser la jefa de Gobierno en la Ciudad de México, me da mucho gusto, porque además lo merece esta ciudad", dijo el mandatario, a quien Brugada le prometió preservar su legado desde el gobierno capitalino, el segundo cargo público más importante del país.

En la tarima instalada en el ala oriental de la explanada del Monumento a la Revolución, ya cuando el grupo de rumba Son 14 había prendido el ambiente, Brugada sostuvo que el triunfo electoral de Morena se dio "a la tarea hecha por nuestro presidente" López Obrador y por la labor de Claudia Sheinbaum como jefa de Gobierno en la capital del país.

Luego pidió un "Viva" para el presidente y le dijo que esta es una ciudad "con corazón obradorista".

La futura jefa de gobierno estuvo acompañada por la senadora electa Citlalli Hernández; por los futuros diputados locales de Morena que obtuvieron el triunfo el 2 de junio; por los 11 alcaldes capitalinos que logró el partido guinda en esos comicios y por los diputados federales electos en la ciudad.